

Ä40 Die Ampel steht auf grün - Klimagerechtigkeit in die Offensive

Antragsteller*in: Clemens Rostock (KV Oberhavel)

Änderungsantrag zu V6

In Zeile 11:

~~Das Land Brandenburg geht mit der Ansiedlung von Tesla auf dem falschen Weg in die richtige Richtung. Wir befürworten E-Mobilität klar, aber keine luxuriösen E-SUVs für die oberen 10%.~~ Mobilitätswende bedeutet für uns Bündnisgrüne Vermeiden, Verlagern, Verbessern. Priorität 1 ist das Vermeiden von Verkehr durch dezentrale Kreislaufwirtschaft, kurze Wege zwischen Wohnen, Arbeit, Freizeit und Versorgung sowie die Digitalisierung. 2. Priorität ist das Verlagern des Verkehrs weg vom Auto hin zu Fuß-, Rad- und Öffentlichem Verkehr. Erst 3. Priorität ist das Umstellen der Antriebe des motorisierten Verkehrs. Die Entwicklung und Verbreitung von E-Mobilität muss auch durch preiswerte Angebote und eine starke Ladeinfrastruktur flankiert werden.

Begründung

E-Mobilität soll in den Kontext der Mobilitätswende gestellt werden: Kein Verkehr ist besser als ein E-Bus, ein E-Bus ist besser als viele E-Autos.